

## Erfolgreiches Abendshopping in der Silberstadt

SCHWAZ. Am vergangenen Freitag wurde in der Innenstadt das große Abendshopping gefeiert. Die Besucher erlebten beim großen Abendshopping in der Silberstadt ein Shopperlebnis bis 22 Uhr mit verlockenden Rabatten & Aktionen, Livemusik, kulinarischen Schmankerln, Kinderprogramm und tollen Showeinlagen. Außerdem fand wieder der beliebte Schwazer Handwerksmarkt mit knapp 30

Ausstellern und Ständen statt. Einer der vielen Highlights war der Radio U1 Tirol-Stand mit top Sound, einem Glücksrad und coolen Preisen. Weiters brachten Feuershows, Walking Acts, eine Kreativwerkstatt und kunterbunte Stelzengeher die Besucher zum Staunen. Das Abendshopping wurde vom Stadtmarketing Schwaz in Zusammenarbeit mit den Stadtgalerien Schwaz organisiert. (dw)



Kulinarik vor Ort: Crepes, zubereitet von Songül



Zwei „feurige“ Damen vom „Spielevolk“ sorgten mit ihren atemberaubenden Feuershows für heiße Stimmung bei den Besuchern.



Einen Besucheransturm verzeichnete die Innenstadt.



Zu Gast bei Radio U1-Moderator Philipp: Daniela und Patricia



Für köstliche kulinarische Schmankerl sorgten mehrere Foodtrucks.



Gesichtet: Bgm. a.D. Hubert Hußl mit Gattin beim Shoppen